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Dio ci chiama. Egli è un Dio fedele. 

Dio chiama: 

 

 

Da Abramo e da Maria impariamo ad ascoltare la Sua Parola e ad aver fiducia in Lui. 

Egli ci dona la Sua amicizia e non ci abbandona mai. 

Spesso noi ci dimentichiamo di Lui ma Egli non si dimentica mai di nessuno. 

 

Doniamogli il nostro cuore. 

 

Durante la Santa Messa mettiamo il nostro cuore sull’altare insieme agli altri doni. 

Egli gradirà la nostra offerta 

se accompagnata da un grande impegno a fare la Sua santa volontà. 

Non lasciamoci tentare ad abbandonare la via di Dio, 

ma, vigili, pronti e oranti, percorriamola con tanto amore. 

Dobbiamo aver fede in Lui. 

E se per sempre saremo suoi amici,  crescendo in sapienza e grazia, 

un giorno ci farà entrare nel regno promesso: il Paradiso. 

   

Dio è fedele 

Abramo e la Vergine Maria hanno fiducia in Lui.  

Da Abramo nasce un popolo. 

Inizia così la storia della salvezza. 

 Da Maria nasce un bimbo  

che sarà il Salvatore del mondo: Gesù 


